

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP REMITE LISTA DE PERSONAS REGISTRADAS PARA ESTE PROGRAMA EN AMAZONAS:

“NUEVAS INSCRIPCIONES PARA EL PROGRAMA PENSIÓN 65 DEBEN LLEGAR A LAS POBLACIONES MÁS ALEJADAS Y HUMILDES DE LA AMAZONÍA DEL PERÚ”

Ante el anuncio dado de que el programa pensión 65 ha programado la inscripción de 45 mil nuevos usuarios para este mes de junio, el parlamentario amazonense, Eduardo Nayap (GP), hizo un llamado a la Directora Ejecutiva de este programa, Norma Vidal, a viabilizar que estas nuevas inscripciones puedan tener alcance hasta los pueblos más alejados de la amazonía peruana, que son habitados por pobladores en extrema pobreza y que serían buenos candidatos para recibir los beneficios de este apoyo social brindado por el Gobierno.

“Hay muchos ancianos de comunidades indígenas que no pueden acceder a este programa porque no cuentan con el Documento Nacional de Identidad, considerado como uno de los requisitos indispensables para el acceso a estos beneficios; así que, hago un llamado a los funcionarios de la RENIEC, para facilitar el expendio de DNI, en las comunidades nativas más lejanas de la Amazonía donde existen adultos de la tercera edad que viven en condiciones infrahumanas y, realmente necesitan un apoyo del Estado para mejorar su calidad de vida en sus últimos años”, sostuvo Nayap.

Finalmente, el parlamentario instó a las autoridades y todos los medios de comunicación amazonenses a difundir constantemente esta información de ampliación en el plazo de inscripciones para el Programa Pensión 65, a fin de que pueda llegar a todas las comunidades nativas de la región. Así, como el listado de las personas que ya se encuentran inscritas para su respectiva verificación de datos.

Lima, 01 de junio de 2012

Para su difusión,